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ditengah banjir melanda kawasan 
itu. 
 Berpindah ke Aceh Timur, Nasir 
berjalan menembus banjir 
mengunjungi warga Gampong 
Teupin Breuh Kecematan Simpang 
Ulim. 
 “Saya merasa prihatin, semoga 
banjir ini cepat surut dan warga bisa 
beraktivitas dengan normal” ujar 
Nasir
 Warga yang mengungsi di balai 
desa dalam kesempatan itu 
menghampiri Nasir yang berada di 
lokasi setempat, warga 
menyampaikan aspirasi mereka agar 
kiranya ada atensi dari pemerintah 
untuk mengatasi persoalan banjir 
yang kerap terjadi. 

Aceh (06/01) --- Anggota Komisi III 
DPR RI dari Fraksi PKS, Nasir Djamil 
melakukan kunjungan ke beberapa 
lokasi untuk memastikan kondisi 
masyarakat di Aceh Utara dan Aceh 
Timur, Rabu (05/01/2022).
 Nasir Djamil memantau kondisi 
Polsek Lhoksukon yang terendam 
banjir dengan harapan kerja polisi di 
lapangan tetap dijalankan dengan 
baik. 
 Beralih ke Lapas Kelas II B 
Lhoksukon dengan menggunakan 
transportasi becak warga, Nasir 
sampai ditempat dan melihat 
langsung situasi dalam lapas, 
memprioritaskan kesehatan, sanitasi 
dan makanan bagi warga binaan 
diakses dengan baik tanpa kendala 

Kunjungan ke Kawasan Banjir Aceh

H. Muhammad Nasir Djamil, M.Si
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tahu masih menjadi sumber nabati 
utama bagi penduduk Indonesia. 
Data BPS per 2016, konsumsi tahu 
per minggu mencapai 0,151 
kilogram per pekan sedangkan 
tempe sebesar 0,141 KG per pekan. 
 "Tentunya saat ini setelah 6 
tahun terjadi peningkatan jumlah 
penduduk, konsumsi tahu tempe 
semakin meningkat mengingat 
keterjangkauan harga dapat 
diperoleh sehingga menjadi 
makanan favorit seluruh rakyat 
Indonesia," sebut Akmal.
 Politisi PKS ini menerangkan, 
bahwa dengan Tahu tempe menjadi 
bahan pangan yang selama ini 
membantu melawan lajunya 
stunting akibat kurang protein. 

Jakarta (06/01) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Sulawesi Selatan 
II, Andi Akmal Pasluddin, mengu-
njungi penerima bantuan Instalasi 
Pengolahan Air Limbah (IPAL) tahu 
dan Tempe di kelurahan Bulu Tempe 
Kecamatan Riattang Barat, 
Kabupaten Bone' Sulawesi Selatan.
 "Bantuan IPAL ini untuk 
mendukung peningkatan produksi 
pangan dari bahan kedelai berupa 
tahu dan tempe, namun secara 
bersamaan tetap menjaga 
kelestarian lingkungan di sekitarnya 
karena limbah tidak langsung 
dibuang begitu saja, namun di olah 
terlebih dahulu"' jelas Akmal.
 Pria kelahiran Bone ini 
menerangkan, bahwa, tempe dan 

 "Jumlah kebutuhan tahu tempe 
lebih besar 18 kali lipat dari 
kebutuhan daging sapi yang sebesar 
0,008KG per kapita per pekan 
sebagai sumber protein hewani," 
pungkasnya.

Meninjau Instalasi Pengolahan Air 
Limbah (IPAL) tahu dan Tempe di Bone

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M
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mental kerohanian, akan menjadi 
standard majunya bangsa kita 
kedepannya", tutur Akmal.
 Politisi PKS ini menyerukan, 
kepada para wisudawan pada 
khususnya, dan kepada seluruh 
hadirin yang hadir pada kesempatan 
wisuda akbar agar memperkuat 
nilai-nilai keagamaan sebelum 
memperlebar pengetahuan pada 
keahlian umum lainnya. Saat ini, 
menurutnya, banyak orang pandai 
akan tetapi moralnya tidak cukup. 
Banyak orang berkemampuan tinggi 
baik wawasan, keahlian dan 
menajemen nya, akan tetapi 
akhlaknya tidak cukup sehingga apa 
yang dipelajari menjadi ilmu yang 
rusak.

Jakarta (04/01) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Sulawesi Selatan 
II, Andi Akmal Pasluddin, pada 
sambutan Wisuda Akbar, Santri 
Madarasah Hafizh Qur'an di 
Kecamatan Tonra Kabupaten Bone, 
Sulawesi Selatan ini menyampaikan 
pentingnya kekuatan SDM yang 
akan mengisi berbagai sektor untuk 
menjalankan roda bangsa mulai dari 
ekonomi, politik, sosial hingga 
budaya.
 "Para santri disini ada iron stock 
untuk melanjutkan berjalannya roda 
kehidupan berbangsa dan 
bernegara kita. Dengan 
mempersiapkan sumber daya 
manusia yang berkualitas baik 
secara wawasan keilmuan maupun 

Hadiri Wisuda Akbar Al Qur'an 
Santri Madarasah Hafizh Qur'an 

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M
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atau sebaliknya menjadi incaran 
para pelanggar yang akan 
memanfaatkan pupuk subsidi yang 
semestinya tidak berhak. Untuk itu 
pemerintah mesti ketat pada 
persoalan distribusi pupuk subsidi 
ini tepat sasaran tanpa meleset 
sedikitpun”, tutur Akmal.
 Akmal mengatakan, saat ini 
tidak semua orang dapat memiliki 
kartu ini. Sebab, ada rangkaian 
proses yang harus dilalui. 
 "Pendataan pemerintah mesti 
sangat akurat karena saat ini sangat 
rawan penyelewengan akibat 
dampak lonjakan harga pupuk 
subsidi. Pendataan jumlah petani ini 
termasuk seberapa luas lahan sawah 
yang dimiliki," ungkapnya.

Kabupaten Bone (12/01) --- Anggota 
Komisi IV DPR RI dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin, bersama 
Kementan dan PT Pupuk Indonesia 
mengadakan Bimbingan Teknis 
tentang Kartu Tani Bagi Petani di 
Kabupaten Bone. 
 Kegiatan ini merupakan 
sosialisasi tentang Program Kartu 
Tani yang memiliki banyak manfaat 
dimana instrumen ini dapat 
membantu proses distribusi pupuk 
subsidi agar lebih tepat sasaran. 
 “Saat ini pupuk non subsidi 
sedang naik drastis hingga kenaikan 
mencapai 100%. Terlaporkan harga 
pupuk non subsidi yang biasanya 
Rp. 265 ribu rupiah per sak kini bisa 
mencapai 500 ribu rupiah per sak. 
Pupuk Subsidi bisa menjadi solusi 

Adakan Bimtek Kartu Tani Bersama 
Kementan dan PT Pupuk Indonesia

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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Gedung Nusantara II DPR RI, 
Senayan, Rabu (29/12/2021).
 Terkait aspirasi tersebut, Wakil 
Ketua Badan Urusan Rumah Tangga 
(BURT) ini akan menyampaikan 
aspirasi yang sebelumnya 
disampaikan para ulama terkait 
bantuan hibah untuk pemerintah 
kabupaten dan kota agar dapat 
diteruskan untuk membangun 
sarana prasarana pondok pesantren. 
 Selain bantuan hibah dari 
pemerintah, para ulama juga 
meminta agar masjid dan mushola 
mendapatkan sertifikat tanah 
melalui program Prona. Adapun 
masukan lainnya dari para ulama 
terkait wisata syariah dan religi 
untuk dapat segera ditetapkan di 
daerah Kabupaten Pandeglang .

Jakarta (04/01) --- Anggota DPR RI 
Achmad Dimyati Natakusumah 
beraudiensi dengan Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) Kabupaten 
Pandeglang.
  Dalam kesempatan tersebut, 
beberapa aspirasi disampaikan 
mulai dari sarana dan prasarana 
pesantren, rencana wisata religi 
hingga bantuan hibah dari 
pemerintah.
 “Masukan-masukan yang 
diterima akan kita perjuangkan nanti 
melalui Komisi VIII termasuk sarana 
prasarana pondok pesantren dan 
juga sanitasi dan juga Musabaqah 
Tilawatil Quran (MTQ) nanti untuk 
Pondok Pesantren,” ujar Dimyati saat 
menerima pengurus MUI Kabupaten 
Pandeglang di Ruang Rapat BURT, 

  “Nanti akan kami tindak lanjuti 
ke menteri BPN dan PUPR  Kepala 
Kantor BPN di Kabupaten dan Kota. 
Prona itu kan biayanya murah ada 
yang gratis. Jadi wisata syariat atau 
religi ini (dapat) diterapkan di daerah 
Kabupaten Pandeglang. Yang 
terpenting tidak bertentangan 
dengan undang-undang atau 
konstitusi yg berlaku,” tutur legislator 
fraksi PKS itu.
\ Dirinya pun menitipkan pesan 
agar MUI Kabupaten Pandeglang 
dapat terus berkontribusi 
memberikan ilmu pengetahuan 
secara massif ke masyarakat, 
khususnya generasi muda  Termasuk 
memberikan fatwa - fatwa  kepada 
pemerintah maupun masyarakat 
untuk menjaga stabilitas sosial. 

Audiensi dengan Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) Kabupaten Pandeglang

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H
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 Mobil layanan peruntukkan 
Kabupaten Garut akan diserahkan 
kemudian. Toriq berharap karakter 
melayani, konsisten menjadi ciri kuat 
kader PKS di setiap jenjang kepe-
ngurusan mulai dari tingkat pusat 
hingga ranting yakni kelurahan dan 
desa. 
 “Sebagaimana tujuannya, 
mobil layanan ini akan membantu 
pengurus dan kader PKS lebih dekat 
lagi dengan masyarakat, khususnya 
di dapil Jabar XI, Kota dan Kabupa-
ten Tasikmalaya serta Kabupaten 
Garut,” sebut Anggota Komisi V DPR 
RI ini.
 Pria yang tinggal di Ciawi, 
Kabupaten Tasikmalya ini meminta, 
agar kader selalu menjunjung garis 

Tasikmalaya (04/01) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS Dapil XI Jawa Barat 
Toriq Hidayat memberikan bantuan 
mobil untuk pelayanan masyarakat 
di Dapil.
  Serah terima dilakukan dengan 
Dewan Pimpinan Tingkat Daerah 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kota 
dan Kabupaten Tasikmalaya, Senin 
(03/01/2021).
 “Saya berharap mobil layanan 
yang telah menggunakan logo PKS 
baru, akan membuat masyarakat di 
Kota Tasikmalaya khususnya, 
semakin kenal dengan logo bulat 
orange-nya PKS. Namun konsisten 
dengan karakter kuat PKS, yakni 
selalu hadir melayani masyarakat,” 
ujar dia.

kebijakan PKS yakni menebarkan 
nilai-nilai kebermanfaatan dan 
kebajikan di tengah masyarakat, 
sehingga kegiatan-kegiatan yang 
dilakukan menjadi rahmat bagi 
semua.  
 “Keberadaan Islam yang juga 
menjadi dasar politik PKS, 
merupakan rahmat bagi seluruh 
alam. Oleh karenanya kader PKS 
harus berusaha membuktikan 
cintanya kepada Allah dengan 
mencintai sesama manusia,” jelas 
Toriq.
 Mobil layanan masyarakat 
tersebut langsung diterima salah 
satunya oleh Ketua DPD PKS Kota 
Tasikmalaya, Dede, beserta segenap 
jajaran pengurus.  

Serahkan Mobil Layanan Masyarakat 
untuk Warga Di Dapil

KH Toriq Hidayat, Lc  
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bibit pohon, sekaligus ikut 
menanam di wilayah sekitarnya. 
Pada awal tahun 2022 ini, Toriq 
kembali menginisiasi gerakan 
penghijauan tanam sejuta pohon di 
kecamatannya.
 “Pagi ini (4/1/2022) saya 
meyerahkan 2500 bibit Mahoni, 
Akasia, Gamelina dan Duren. 
Sekaligus mengajak masyarakat 
Cirando, termasuk Ketua RW, Tokoh 
Agama dan Tokoh Pemuda untuk 
menanamnya. Sebagian bibit 
tersebut berasal dari Dinas 
Kehutanan Tasikmalaya,” ujar Dia
 Mengikuti pola yang telah 
ditetapkan oleh BPDASHL Cimanuk-
Citanduy dan Perum Perhutani Divre 
Jawa Barat-Banten, Toriq 

Tasikmalaya (06/01) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS Dapil Jabar XI, Toriq 
Hidayat, menyebutkan bahwa pada 
2018 lahan kritis di Indonesia 
mencapai 14,3 juta hektar. 
 Menurut Toriq, porsi cukup 
besar berada di Jawa Barat, 
khususnya Daerah Aliran Sungai 
(DAS) Cimanuk-Citanduy.
 “Khusus Daerah Aliran Sungai 
(DAS) Cimanuk-Citanduy, sejak 2018, 
diperkirakan seluas 8.500 hektar la-
han kritis yang tersebar di Kesatuan 
Pengelolaan Hutan (KPH) Garut, Su-
medang, Tasikmalaya, dan Maja-
lengka,” ujar Aleg asal Fraksi PKS ini.
 Oleh karenanya, Pria yang 
tinggal di Kadipaten ini, hampir 
setiap tahun menyerahkan 2000 

mengatakan rehabilitasi yang 
dilakukan menggunakan teknik 
agroforestry. Nantinya, setiap hektar 
akan ditanam 400 pohon berjenis 
kayu-kayuan seperti pohon pinus, 
mahoni, buah-buahan, dan pohon 
sejenis. 

Serahkan 2500 Bibit Pohon 
Untuk Rehabilitasi Lahan Kritis 

KH Toriq Hidayat, Lc
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dari sudut pandang PKS.
 “Kondisi pandemi saat ini 
berpotensi hadirkan ancaman 
gelombang ketiga. Padahal belum 
tuntas imbas gelombang kesatu dan 
kedua yang mengakibatkan 
kemiskinan yang terus meningkat, 
pengangguran semakin banyak, 
jutaan UMKM tutup dan gulung 
tikar,” ujar Toriq.
 Toriq mengatakan bahwa Fraksi 
PKS telah mendesak pemerintah 
menggali potensi-potensi ekonomi 
baru di dalam negeri untuk 
mengurangi kebergantungan pada 
ekonomi global. Langkah ini sangat 
penting untuk mendorong 
pemulihan ekonomi nasional dari 
pandemi covid-19.
 “Pejabat publik PKS telah 

Tasikmalaya (10/01) --- Reses bagi 
Toriq Hidayat, Anggota DPR RI, 
memiliki arti tersendiri. Karena masa 
seperti ini adalah momentum paling 
berharga baginya untuk bertemu 
konstituen di dapil.  
 Dimasa reses kali ini, Toriq, Aleg 
Fraksi PKS Pusat asal dapil Jawa 
barat XI berkunjung ke Kampung 
Karang Anyar 3 Desa Cipondok, 
Kecamatan Sukaresik, Kabupaten 
Tasikmalaya. Datang ke sana pada 
Senin, (27/12) lalu.
 Tiba di lokasi, sudah berkumpul 
masyarakat. Sebagian besar terdiri 
dari Tokoh Masyarakat, Tokoh Alim 
Ulama dan warga setempat. Selain 
mempererat tali silaturahmi dengan 
pemilihnya, Toriq dalam arahannya 
menyampaikan kondisi Indonesia 

melakukan langkah konkrit untuk 
membantu masyarakat sejak 
pandemi terjadi. Memberikan 
keteladanan dan pelayanan terbaik 
kepada rakyat. Selama 2021 Fraksi 
PKS telah delapan kali melakukan 
pemotongan gaji anggotanya dari 
pusat hingga daerah untuk 
membantu korban bencana”, jelas 
Toriq.
 Walaupun jumlah kasus Covid-
19 telah melandai, Ia mengajak 
hadirin selau berdoa kepada Allah 
SWT agar Dia menjauhkan Indonesia 
dari marabahaya dan musibah yang 
menyulitkan rakyat. Menjaga 
semangat gotong royong dan 
solidaritas sosial agar mampu 
bangkit kembali. 

Serap Aspirasi Masyarakat 
Desa Cipondok Tasikmalaya

KH Toriq Hidayat, Lc  
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internasional disini. Agar kita tidak 
terus-terusan menjadi penonton di 
daerah kita sendiri sehingga 
manfaat pergelaran event ini bisa 
mengangkat kesejahteraan 
masyarakat." Tegasnya. 
 Lebih jauh, SJP juga menyerap 
aspirasi dari para kepala Desa 
menyoal tentang peran mereka 
dilingkar Mandalika termasuk 
meminta masukan dan evaluasi 
penyelenggaraan WSBK kemarin. 
 " Kami ingin mendengar 
sekaligus meminta masukan tentang 
penyelenggaran WSBK kemarin yang 
kira-kira perlu diperbaiki kedepan."

Lombok, Anggota Komisi V DPR RI, 
H. Suryadi Jaya Purnama S.T (SJP) 
bertemu dengan forum kepala Desa 
Kecamatan Pujut di BLackbox Kuta, 
Mandalika. Jumat (31/12/21). 
 Dalam pertemuan tersebut, SJP 
menyampaikan pentingnya 
sinergitas dan Kolaborasi peran 
perangkat Desa dengan 
pemerintahan khususnya bagi desa-
desa yang berada di lingkar 
Mandalika. Hal 
tersebut disampaikan supaya bisa 
mengangkat kesejahteraan 
masyarakat sekitar dan tidak terus-
terusan menjadi penonton.
  "Perlunya sinergitas kita semua 
dalam menyambut event-event 

Bertemu Forum Kepala Desa 
Lingkar Mandalika

H. Suryadi Jaya Purnama, S.T
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Panji Jaya Talaok, Kecamatan 
Bayang. P2L diserahkan kepada 
kelompok wanita tani Usaha Bunda, 
Kampung Lubuk Gambir, Nagari 
Kapelgam Koto Berapak, Kecamatan 
Bayang. 
 Kambing indukan diserahkan 
kepada kelompok tani Rahmat Illahi, 
Kampung Anakan, Nagari Koto Nan 
Duo IV Koto Hilie, Kecamatan Batang 
Kapas.
 "Berbagai bantuan tersebut 
menunjukkan negara ada untuk 
rakyat. Negara peduli dan terus 
berupaya agar masyarakat mampu 
hidup sejahtera," ujar Hermanto 
dalam keterangan tertulisnya 
kepada wartawan. 
 Bantuan negara, lanjutnya, 

Pesisir Selatan (10/01) --- Diawal 
tahun 2022, Anggota DPR RI Dapil 
Sumbar I dari Fraksi PKS, Hermanto 
melakukan roadshow menyerahkan 
bantuan pemerintah untuk 
masyarakat di Kabupaten Pesisir 
Selatan. 
 Bantuan yang diserahkan 
berupa renovasi rumah, unit 
pengolahan pupuk organik (UPPO), 
kegiatan pekarangan pangan lestari 
(P2L) dan kambing indukan.
 Bantuan Renovasi Rumah 
diserahkan kepada 20 KK di Nagari 
Kapeh Panji Jaya Talaok, Kecamatan 
Bayang. 
 UPPO diserahkan kepada 
kelompok tani Bunga Tanjung, 
Kampung Jambak, Nagari  Kapeh 

sifatnya stimulan. "Karena stimulan 
maka tentu tidak bisa langsung 
mensejahterakan masyarakat," ujar 
legislator dari FPKS DPR ini.
 "Untuk sejahtera, tentu 
masyarakat sendiri yang harus 
bekerja keras mewujudkannya," 
pungkas Hermanto.
 Dalam rangkaian penyerahan 
bantuan di Pesisir Selatan Hermanto 
didampingi dua tokoh muda 
setempat Efrianto dan Eko 
Kurniawan.

Dr. Hermanto, S.E., M.M. 

Kunjungi Kelompok Tani Kabupaten 
Pesisir Selatan dan Serahkan Bantuan 
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pembudidaya ikan Yayasan Srikandi 
Rabbani, Jorong Kinawai, Nagari 
Balimbing, Kecamatan Rambatan.
 "Sebenarnya bantuan serupa 
diserahkan juga ke daerah-daerah 
lain di dapil Sumbar I. Hanya 
memang tanggal 31 Desember 2021 
jadwalnya di Kabupaten Tanah 
Datar," ujar Hermanto dalam 
keterangan tertulisnya kepada 
wartawan.
 Di tahun 2022, menurutnya, 
bantuan untuk masyarakat lingkup 
pertanian, lingkungan hidup, 
kehutanan, kelautan dan perikanan 
akan tetap ada. 
 "Bantuan untuk masyarakat 
menunjukkan bahwa negara ada 
dan mendukung semua aktivitas 

Padang (01/01) --- Pada penghujung 
tahun 2021, Anggota DPR RI dari 
Fraksi PKS Dapil Sumbar I Hermanto 
melakukan roadshow menyerahkan 
bantuan Pemerintah untuk petani 
dan pembudidaya ikan di 
Kabupaten Tanah Datar.
  Bantuan yang diserahkan 
berupa kegiatan P2L (Pekarangan 
Pangan Lestari) dan Bioflok (sistem 
pemeliharaan ikan intensif ). Bantuan 
P2L diserahkan kepada 2 kelompok. 
 Pertama kepada kelompok 
wanita tani (KWT) Mekarsari, Nagari 
Rao-Rao, Kecamatan Sungai  Tarab. 
Kedua kepada KWT Sungai Basa, 
Nagari Balimbing, Kecamatan 
Rambatan. Sedangkan bantuan 
Bioflok diserahkan kepada 

positif masyarakat," ujar legislator 
dari FPKS DPR RI ini.
 Apalagi untuk petani, 
lanjutnya, negara patut memberikan 
apresiasi atas kontribusinya bagi 
pertumbuhan positif sektor 
pertanian di tengah pertumbuhan 
negatif sektor lain dimasa pandemi 
covid-19 ini. 
 "Bantuan untuk petani 
merupakan apresiasi sekaligus 
perhatian negara kepada para 
petani," pungkas legislator Komisi IV 
DPR RI ini.
 Dalam rangkaian penyerahan 
bantuan di Tanah Datar, Hermanto 
didampingi tiga tokoh setempat 
Adib Fadhil, Ade Raunas dan Firdaus 
Agus.

Serahkan bantuan pembudidaya ikan 
di Kabupaten Tanah Datar

Dr. Hermanto, S.E., M.M.
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penghujung akhir tahun 2021 ini 
menjadi sebuah motivasi untuk 
meningkatkan perbaikan - 
perbaikan baik pribadi maupun 
generasi penerus sehingga apa yang 
belum tercapai di periode tahun 
sebelumnya dilengkapi di masa 
yang akan datang", tutur Nevi.
 Politisi PKS ini megatakan, 
bahwa dengan adanya buku yang 
diluncurkan ini, ia berharap agar TP 
PKK, Dekranasda dan semua 
lembaga yang melekat di provinsi 
Sumbar semakin bergeliat dan maju. 
Anak-anak muda putri Sumatra Barat 
dapat melihat gambaran untuk 
terjun di dunia kepemerintahan 
sehingga ada upaya peningkatan 
kapasitas anak muda untuk 

Padang (02/01) ---  Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Daerah 
pemilihan Sumatera Barat II, Nevi 
Zuairina, selama 10 tahun menjabat 
Ketua TP PKK Provinsi Sumbar dan 
sekaligus menjabat Ketua 
Dekranasda membuat buku yang 
berisi seluruh aktivitasnya. 
 Mendampingi suaminya, Irwan 
Prayitno menjabat Gubernur 
Sumbar, seluruh kesibukannya 
dituangkan dalam sebuah buku 
sebagai pelajaran dan gambaran 
agar dikemudian hari, para generasi 
muda dapat mengambil hikmahnya.
 "Peluncuran buku aktivitas TP 
PKK dan semua kegiatan dan 
organisasi mendampingi gubernur 
sumbar selama 10 tahun di 

mempersiapkan diri sebagai calon-
calon pemimpin daerah atau 
pemimpin di tingkat nasional.
 "Kegiatan politik positif di 
kalangan anak muda masih jarang 
yang menggeluti karena banyak 
sekali persepsi yang beredar bahwa 
politik cenderung dipersepsikan 
miring. Padahal Ketika sinergi Politik, 
Ekonomi, Sosial dan Budaya dapat 
diwujudkan, akan memunculkan 
harmonisasi yang sangat baik", 
ungkap Nevi. 

Luncurkan Buku 10 Tahun Jabat 
Ketua TP PKK dan Dekranasda

Hj. Nevi Zuairina
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Barat. Mulai dari aktivitas olah raga, 
aktivitas seni, keagamaan, hingga 
sosiak kemasyarakatan. 
 "Semua ini dilakukannya 
dengan alasan, bahwa kepedulian 
terhadap anak muda ini sangat 
tinggi, karena saya berharap 
kedepannya mereka merupakan 
generasi penerus bangsa yang akan 
menggantikan orang-orang yang 
saat ini menduduki posisi strategis di 
berbagai sektor," ungkapnya.
 di Kota Pariaman, Nevi langsu-
ng hadir pada gerakan peduli sosial. 
Selain sumbangan yang ia berikan, 
membuka gerai sebagai pos pembe-
rian pakaian layak pakai. Di Keca-
matan Pariaman Utara, ia memberi 
seragam remaja masjid IRMAM.

Pariaman (06/01) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Dapil Sumbar II, Nevi 
Zuairina memberi dukungan para 
kalangan muda Sumatera Barat di 
berbagai kabupaten Kota yang 
positif bersentuhan dengan sosial 
kemasyarakatan dan kreativitas.
 "Alhamdulillah, anak-anak 
muda ini gak ada habisnya ide dan 
kreativitasnya. Ini perlu di arahkan 
sehingga  kegiatannya dapat ber-
manfaat selain untuk diri mereka 
sendiri karena pengalaman yang 
terus bertambah, juga untuk orang 
lain karena menerima semua kebai-
kan dari aktivitas mereka", tutur Nevi.
 Sumbangsih dari politisi PKS ini 
sangat beragam pada aktivitas anak-
anak muda milenial di Sumatera 

Menunjang Berbagai Aktivitas Positif 
Kalangan Milenial 

Hj. Nevi Zuairina
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daerah Pasaman dan kota pariaman", 
kata Nevi.
 Legislator yang duduk di 
Komisi VI DPR ini menjelaskan, 
berbagai upaya penguatan lembaga 
petani di tingkat desa dengan 
adanya jalan tani yang baik.
 "Penyiapan pupuk yang baik 
melalui UPPO dan teknologi mesin 
combain havester akan secara 
harmonis akan mempercepat tujuan 
terwujudnya kemandirian pangan di 
daerah-daerah," ungkap Nevi.
 Anggota Dewan asal Sumbar 
ini mengatakan, ketika daerah-
daerah dapat memenuhi 
kebutuhannya sendiri akan pangan.
 "Maka secara nasional akan 
meringankan pemerintah dalam 
mewujudkan ketahanan pangan 

Pasaman (03/01) ---  Memasuki masa 
reses persidangan II tahun 2021-
2022, Anggota DPR RI dari Fraksi PKS 
asal Daerah pemilihan Sumatera 
Barat II, Nevi Zuairina, menemui 
beberapa kelompok tani di Kota 
Pariaman dan Kabupaten Pasaman 
untuk memberikan berbagai 
bantuan mulai dari Jalan tani, Unit 
Pengelolaan Pupuk Organik hingga 
alat mesin pertanian besar berupa 
Combain Havester.
 "Bantuan-bantuan ini berasal 
dari pemerintah dengan lembaga 
berbeda-beda, baik dari BUMN 
maupun Kementerian Pertanian. 
Semua bantuan ini diperuntukan 
kelompok-kelompok tani di Sumbar. 
Bantuan yang disalurkan pada 
kesempatan ini di alokasikan pada 

bahkan kedaulatan pangan," 
pungkas Nevi.
 Politisi PKS ini juga 
menerangkan, bahwa akses-akses 
bantuan dari pusat dapat di 
optimalkan. Namun demikian, para 
penerima bantuan mesti 
menggunakan semua fasilitas yang 
diberikan kepada kelompok tani 
dapat benar-benar di optimalkan 
sehingga tujuan kemandirian 
pangan dapat tercapai. 
 Selain itu, kata Nevi, bantuan-
bantuan ini ditujukan pada 
kelompok tani yang terdiri dari 
beberapa anggota dimana anggota 
kelompok mesti dapat mendapat 
hak dan kewajiban yang sama atas 
bantuan ini.

Serahkan Bantuan untuk 
Kemandirian Pangan di Sumbar

Hj. Nevi Zuairina



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

vaksin di Sumbar ini untuk mencapai 
vaksinasi kepada masyarkat hingga 
70% sehingga Sumatera Barat 
menuju Herd Imunity", tutur Nevi.
 Politisi PKS ini mengatakan, 
dengan terwujudnya masyarakat 
menerima vaksin sebanya 70% di 
tiap provinsi, secara akumulasi 
seluruh Indonesia akan cepat segera 
keluar dari masa pandemi. 
 "Dengan keluarnya masa 
pandemi yang selama ini sudah 
berlangsung hingga dua tahun, 
maka langkah berikutnya adalah 
pemulihan ekonomi yang hingga 
saat ini masih guncang untuk 
sebagian besar warga Indonesia," 
papar Nevi.
 Anggota DPR RI Komisi VI ini 
menerangkan, bahwa, saat ini 

Padang Pariaman (04/01) ---  
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS asal 
Sumatera Barat II, Nevi Zuairina 
memberi dukungan pada 
pelaksanaan gebyar vaksin yang 
dilaksanakan pemerintah daerah 
padang Pariaman. 
 Pelaksanaan gebyar vaksin 
yang dihadiri langsung oleh 
Anggota Dewan ini berlokasi di 
Kecamatan VII Koto kabupaten 
Padang Pariaman.
 "Saya sudah vaksin dua kali, 
dan kehadiran saya disini untuk 
memberikan dukungan dan 
semangat kepada warga masyarakat 
untuk tidak ragu menerima vaksin 
demi pencapaian penyelesaian 
pandemi yang hingga saat ini masih 
berlangsung. Tujuan gencarnya 

lapangan kerja masih belum 
kondusif untuk masyarakat 
Indonesia dikarenakan iklim usaha 
belum beranjak pulih. 
 "Dunia usaha yang 2 tahun 
terakhir mengalami penurunan skala 
usaha bahkan hingga mengalami 
kebangkrutan, masih banyak yang 
belum kembali pulih," tuturnya.
 Bantuan pemerintah, kata Nevi, 
sudah digencarkan sedemikian rupa, 
akan tetapi belum mampu 
menjangkau seluruh individu rakyat 
Indonesia.

Hadiri gebyar vaksin 
di Padang Pariaman

Hj. Nevi Zuairina
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adalah merupakan bentuk perhatian 
pemerintah kepada UMKM yang 
didominasi oleh umat.
 "UMKM menjadi salah satu pilar 
utama ekonomi nasional yang harus 
memperoleh kesempatan utama, 
dukungan, perlindungan dan 
pengembangan seluas-luasnya 
sebagai wujud keberpihakan yang 
tegas kepada kelompok usaha 
ekonomi umat," ungkapnya.
 UMKM menjadi perhatian 
utama karena merupakan sektor 
yang memberi dampak cukup 

Kabupaten Pasaman (03/01) --- 
Kurang lebih 100 peserta hadir pada 
kegiatan Sosialisasi Peran BUMN 
untuk Pemberdayaan Umat, di Sari 
Rasa Hotel & Restoran kecamatan 
Lubuk Sikaping - Pasaman ini 
berlangsung lancar dan peserta 
cukup antusias.
 Nevi Zuarina yang merupakan 
Anggota DPR RI komisi VI Fraksi PKS 
dari Dapil Sumbar II bertindak 
sebagai Narasumber hadir secara 
virtual melalui media Zoom Meeting  
menyampaikan bahwa kegiatan ini 

signifikan dalam pembangunan 
nasional. 
 "Disinilah pemerintah 
melakukan kolaborasi dengan 
berbagai pihak untuk melakukan 
edukasi, pelatihan, dan 
pendampingan kepada masyarakat 
agar berdaya dan memiliki mental 
pejuang untuk bisa mendapatkan 
kehidupan yang lebih baik," 
ungkapnya.

Jadi Narasumber Sosialisasi Peran BUMN 
untuk Pemberdayaan Umat

Hj. Nevi Zuairina
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Purbalingga (02/01) --- Anggota DPR 
RI Fraksi PKS Rofik Hananto 
menyalurkan program aspirasi 
masyarakat berupa penerangan 
jalan dengan membangun 650 titik 
Penerangan Jalan Umum Tenaga 
Surya atau PJU TS.
 650 titik PJU TS ini tersebar di 3  
Kabupaten yaitu: Purbalingga, 
Banjarnegara, dan Kebumen.
 Masyarakat gembira karena 
ratusan lampu Penerangan Jalan 
Umum Tenaga Surya (PJUTS) kini 
telah menyala.
 Mereka berterima kasih kepada 
Rofik, karena lampu-lampu PJU TS itu 
merupakan program aspirasi yang ia 
salurkan selama 2 tahun di Dapil 
Jawa Tengah VII itu.
 Masyarakat menyambut 
dengan baik keberadaan PJU TS ini. 
Pasalnya, mereka merasa lebih aman 
karena jalan-jalan yang sebelumnya 
tidak ada penerangan saat ini sudah 
diberikan penerangan yang cukup.
 “Alhamdulillah, sekarang jalan 
menuju Dukuh Kalisadang sudah 
ada penerangannya,  sehingga tidak 
terlalu gelap lagi," ujar Suparman, 
perangkat Desa Donorojo, 
Kecamatan Sempor Kebumen.
 Berdasarkan keterangan 
Suparman, sebelumnya jalan 
menuju Dukuh Kalisadang tidak 
dapat dipasang lampi penerangan 
jalan dikarenakan keterbatasan 
jaringan, sehingga pada malam hari 
jalan menjadi gelap.

 “Sekarang kalau mati lampu, 
alhamdulillah masih ada 
penerangan jalan,” ucap Sudarno, 
warga Desa Bantarbarang, 
Purbalingga.
 Sudarno mengatakan 
walaupun pada saat itu rumah 
warga sedang ada pemadaman 
listrik, namun berkat lampu 
bertenaga surya dari PJU TS jalanan 
tetap aman dilewati karena ada 
penerangan yang cukup.
 PJU TS merupakan program 
kerjasama antara komisi VII DPR RI 
bersama dengan Kementerian 
energi dan Sumber Daya Mineral 
(KESDM) Direktorat Jenderal Energi 
Baru Terbarukan dan Konservasi 
Energi.
 Rofik mengatakan bahwa PJU 
TS adalah bentuk komitmen DPR RI 
bersama KESDM dalam membangun 
energi berkeadilan ke seluruh 
penjuru negeri.
 “Salah satunya dengan 
memanfaatkan energi baru 
terbarukan dan juga penggunaan 
teknologi efisien dalam upaya 
konservasi energi untuk 
meningkatkan ketahan energi,” 
terang politisi PKS tersebut.
 Rofik menjelaskan cara kerja 
PJU TS, dimana lampu mampu 
menyala dan redup sendiri sesuai 
pasokan matahari dan 
menggunakan "LED" dalam sinarnya, 
sehingga menurutnya akan lebih 
menghemat pemakaian energi. 

Salurkan Program 
Aspirasi Mem-
bangun 650 titik 
PJU TS

H. Rofik Hananto, S.E
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 Salah satu warga Rahmat Aripin 
mengaku gembira dengan 
perbaikan jalan di wilayahnya.
  "Ini menjawab harapan warga 
selama 5 tahun terakhir ini yang 
berharap ada perbaikan jalan," kata 
Aripin yang sudah 11 tahun tinggal 
di perumahan itu.
 Dia menambahkan, pengaspal-
an jalan itu menjadi jawaban atas 
ikhtiar warga untuk memperbaiki 
jalan lingkungan. Karena kondisinya 
parah dan membuat ketidaknyama-
nan warga yang beraktivitas.
 "Kami sangat bersyukur dan 
mengucapkan terima kasih kepada 
Bapak Rofik Hananto yang menjadi 
wakil kami di DPR RI dan telah 
menjembatani kami untuk bisa 

Purbalingga (04/01) --- Warga 
Perumahan Griya Perwira Asri (GPA) 
2 khususya di wilayah RT 41 RW 06 
Desa Babakan Kecamatan 
Kalimanah, Purbalingga, Jawa 
Tengah, merasa gembira. 
 Hal itu karena jalan di 
lingkungan yang sebelumnya rusak, 
akhirnya dapat diperbaiki melalui 
program aspirasi Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Rofik Hananto.
 Perbaikan jalan lingkungan 
dengan pengaspalan ini merupakan 
program bantuan CSR BUMN melalui 
kerja sama antara Rofik Hananto 
dengan mitra Komisi VII DPR RI. Saat 
ini pengaspalan jalan yang semula 
jalan paving itu sedang dikerjakan 
sejumlah pekerja. 

memperbaiki jalan tersebut," 
katanya.
 Ketua RT 41 RW 06 Rastoko 
Waluyo mengatakan, saat ini 
pekerjaan pengaspalan jalan sudah 
hampir 75 persen selesai.
 "Mewakili warga perumahan 
GPA 2 saya mengucapkan banyak 
terima kasih kepada Bapak Rofik 
Hananto dengan adanya bantuan 
dana perbaikan pengaspalan jalan 
perumahan. Ini akan mempermudah 
aktivitas sehari-hari warga," katanya.
 Untuk volume pekerjaan 
adalah 2.400 meter perrsegi, dan 
sudah mendapat bantuan volume 
hampir 950 meter persegi. Untuk 
kekurangannya akan dilakukan 
secara swadaya. 

Wujudkan Aspirasi Warga, Pengaspalan 
Jalan Lingkungan Perumahan GPA 2 

H. Rofik Hananto, S.E
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yang mengusung paradigma untuk 
memberikan manfaat lebih luas bagi 
masyarakat," ujarnya.
 Amin menyambut baik 
kebjakan tersebut dan berharap 
BUMN bisa lebih optimal dalam 
pemberdayaan masyarakat.
 “Sesuai fungsi dan perannya, 
BUMN bisa berperan aktif sebagai 
lokomotif pemberdayaan 
Masyarakat,” ujar Amin dihadapan 
peserta sosialisasi peran BUMN 
dalam pemberdayaan masyarakat, 
Ahad (2/1/2022) di Pondok Pesan-
tren Nurul Muta'allimin, Bangsalsari 
Kabupaten Jember, Jawa Timur.
 Merujuk Permen BUMN Per-
05/MBU/04/2021 tentang Program 
TJSL BUMN, ada dua kebijakan CSR 

Kabupaten Jember (03/01) --- 
Anggota Komisi VI DPR RI dari Fraksi 
PKS, Amin Ak., meminta Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN) mampu 
tampil terdepan dalam 
pemberdayaan masyarakat, baik 
dalam sosial, pendidikan, dan 
ekonomi. 
 Peraturan Menteri (Permen) 
BUMN yang merevisi kebijakan 
penyaluran CSR oleh Menteri BUMN 
Erick Thohir, kata Amin, harus bisa 
diimplementasikan ditingkat bawah 
agar betul-betul berpihak kepada 
masyarakat.
 "Kementerian BUMN 
mengubah program CSR dengan 
nama baru yaitu program Tanggung 
Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) 

BUMN saat ini, yaitu pertama, untuk 
kembali merawat alam atau 
sustainability. 
 "Kedua, merawat manusianya 
dengan peningkatan kapasitas 
melalui bantuan pendidikan," sebut 
Amin. 
 Menurut Amin, kualitas SDM 
sangat menentukan tingkat 
keberhasilan pembangunan 
ekonomi masyarakat.  
 "Karena itu, saya berharap TJSL 
tidak hanya memberikan bantuan 
fisik, namun juga non fisik agar 
masyarakat khususnya generasi 
muda memiliki pengetahuan dan 
keterampilan sehingga bisa menjadi 
agen perubahan di tengah 
masyarakat," ungkapnya.

Sosialisasi peran BUMN dalam 
pemberdayaan masyarakat

Amin AK,M.M.
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Jember, Ketua DPC Tempurejo 
Jember, dan 140 wargapenerima 
manfaat program bedah rumah.
pada Ahad 2 Januari 2022

Amin AK,M.M.

Anggota DPR RI, Amin Ak 
menghadiri tasyakuran Program 
Pavingisasi Jalan (pemasangan 
paving blok) dan Bedah Rumah, di 
Dusun Kraton, desa Wonoasri 
Kecamatan Tempurejo, Jember.Acara 
juga dihadiri Pengurus DPD PKS 

Hadiri tasyakuran 
Program Pavingisasi Jalan
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Candipuro Kabupaten Lumajang 
 Bantuan yang diserahkan 
antara lain berupa dana, pakaian, 
pembalut wanita, perlengkapan 
mandi, dan makanan.

Amin AK,M.M.

Menyerahkan bantuan untuk korban 
erupsi Gunung Semeru

Anggota Fraksi PKS DPR RI Daerah 
Pemilihan Jawa Timur IV Amin Ak 
bersama Wakil Ketua Majelis Syura 
PKS, Ahmad Heryawan.  mengun-
jungi dan menyerahkan  bantuan 
untuk korban erupsi Gunung 
Semeru (28/12/2021) di Kecamatan 
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2021di hotel Namira Syariah, 
Surabaya.

Amin AK,M.M.

Surabaya (25/12) -  Anggota DPR RI 
Daerah Pemilihan Jawa Timur IV 
Amin Ak. memberikan Pengarahan 
pada pengurus DPW Gema Keadilan 
Jawa Timur dan Pengurus DPD 
Gema Keadilan Kabupaten/Kota se-
Jawa Timur, pada 25 Desember 

Hadiri Rakerwil Gema Keadilan 
Jawa Timur
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PKS menginisiasi RUU Perlindungan 
Tokoh Agama dan Simbol Agama. 
 "Insya Allah RUU ini masuk 
prolegnas di tahun 2022 ini." Ucap 
Diah di depan sekitar 30 orang tokoh 
agama dan masyarakat yang hadir.

Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL

Anggota DPR RI Dari Dapil Jawa 
Barat II Diah Nurwitasari bersilatura--
him dengan para tokoh agama di 
Kecamatan Majalaya. 
 Bertempat di Pontren Al 
Mu'awanah pimpinan KH. Ade 
Tamim, Diah menyampaikan bahwa 

Silaturahim dengan para tokoh agama 
di Kecamatan Majalaya
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peluang dan tantangan politik bagi 
generasi muda. 
 "Setiap kita tidak bisa lepas dari 
aktifitas politik, strategi seorang un-
tuk mendapat tambahan uang jajan 
dari orang tuanya, itu bisa dikatego-
rikan politik." Diah menegaskan.

Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL

Anggota DPR RI Dari Dapil Jawa 
Barat II Diah Nurwitasari melakukan 
kopdar dengan para Mojang Jajaka 
(Moka) Kabupaten Bandung di salah 
satu kafe di Soreang. 
 Di hadapan para influncer 
muda ini Diah mengungkapkan 

Kopdar dengan para Mojang Jajaka 
(Moka) Kabupaten Bandung
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terlantar di jalan. Dengan dukungan 
khusus dari Kemensos kepada panti 
rehabilitasi khusus ODGJ ini dapat 
menjadi solusi, bagi para ODGJ 
terlantar itu. 
 “Secara khusus memang masih 
minim perhatian bagi ODGJ, tidak 
hanya yang terlantar tidak memiliki 
keluarga, yang memiliki keluarga 
pun, masih minim kesadaran untuk 
melakukan rehabilitasi khusus. Hal 
ini karena masih minimnya infor-
masi, dan sarana rehabilitasi bagi 
ODGJ yang dapat diakses dengan 
mudah dan gratis.”, jelas Nur Azizah. 
 

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. 
dalam rangkaian Agenda Reses 
Anggota DPR RI Tahun 2021-2022 
pada Rabu (22/12), meninjau Panti 
Sosial Rehabilitasi Mental, di bawah 
Lembaga Kesejahteraan Sosial 
Yayasan Jamrud Biru, Mustika Jaya, 
Kota Bekasi. Pada kesempatan ini 
Nur Azizah memberikan santunan 
untuk pasien Orang Dengan 
Gangguan Jiwa (ODGJ) di panti ini 
yang mayoritas merupakan ODGJ 
yang terlantar dan di rawat oleh 
pemilik yayasan. 
 Masalah ODGJ ini harus 
menjadi perhatian khusus 
Kemensos. Menurut Nur Azizah, saat 
ini masih banyak ODGJ yang 

Beri Santunan Panti Sosial 
Rehabilitasi Mental di Bekasi

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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berisi 10 kg. Dana yang diberikan 
tidak proporsional karena di bawah 
harga pasaran. Namun, Nur Azizah 
tidak kehabisan cara, dan tetap 
memberikan beras yang layak bagi 
masyarakat di Dapil.
 “Alhamdulillah, mudah-
mudahan bantuan beras ini dapat 
bermanfaat untuk warga. Meskipun 
perlu diketahui bantuan yang 
diberikan Kemensos senilai 90 juta, 
dikonversikan kedalam 1.000 paket 
beras dengan berat sekitar 10 kg per 
paket. Artinya setiap paket senilai Rp 
90.000,- atau Rp.sembilan ribuan/kg 
beras. 

Bekasi - Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. 
dalam rangkaian Agenda Reses 
Anggota DPR RI Tahun 2021-2022 
pada Kamis (23/12), di Taman Wisma 
Asri 2, Teluk Pucung, Bekasi Utara, 
Nur Azizah membagikan 1.000 paket 
beras bantuan sosial dari Kemente-
rian Sosial bagi masyarakat tidak 
mampu di Kota Bekasi. Bantuan 
beras ini merupakan program 
Kemitraan antara Kemensos dengan 
Anggota Komisi VIII DPR RI. 
 Nur Azizah menjelaskan bahwa 
bantuan beras dari Kemensos ini 
diberikan dengan dana yang cukup 
minim, yakni 90 juta, dan harus 
dapat menjadi 1.000 paket beras 
dengan masing-masing paketnya 

Gulirkan 1.000 Paket Bansos Beras 
dari Kemensos

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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sudah tidak ada lagi penyebaran 
virus corona di negeri Indonesia, 
sehingga geliat pertumbuhan UKM 
terus semakin meningkat. Namun 
demikian tetap harus menjaga 
prokes secara baik. 
 "Alhamdulillah saat ini kondisi 
pandemic trendnya menurun dan 
situasi bisa lebih terkendali, semoga 
para pelaku UMKM  bisa bangkit dan 
bisa berkembang kembali,"  ujar 
Mahfudz usai berdialog langsung 
dengan beberapa pelaku UKM yang 
tergabung dalam Koperasi Bina 
Warga Sejahtera Teluk Pucung di 
Bekasi Utara, Kota Bekasi. 
 Dalam kesempatan itu, hadir 
perwakilan pengurus Koperasi Bina 
Warga Sejahtera Teluk Pucung Bekasi 

Bekasi (04/01) --- Masa reses 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS 
Mahfudz Abdurrahman diisi dengan 
berbagai kegiatan. Kali ini 
mengawali tahun 2022 Mahfudz 
Abdurrahman berkunjung ke lokasi 
sentra UKM di Kota Bekasi. Ahad, 
(02/01/2022). 
 Kedatangan Mahfudz 
Abdurrahman disambut para 
pengurus dan penggerak UKM yang 
hadir lebih awal di sentra UKM yang 
berlokasi di Teluk Pucung Bekasi 
Utara Kota Bekasi. 
 Mahfudz Abdurrahman yang 
merupakan Wakil Rakyat dari Kota 
Bekasi dan Depok menyampaikan 
rasa syukur karena kondisi pandemi 
relatif terkendali dan berharap 

Utara, dan tokoh tokoh di 
lingkungan Kp. Teluk Pucung. 
 Salah satu perwakilan 
pengurus Koperasi Bina Warga 
Sejahtera, Andi mengatakan bahwa 
saat ini sudah ada 245 pelaku UMKM 
yang bergabung. Targetnya bisa 
mencapai 1000 UKM. 

Berkunjung ke lokasi sentra UKM 
di Kota Bekasi

H. Mahfudz Abdurrahman, S.Sos.



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

memecahkan permasalahan 
masyarakat. 
 Kontribusi tersebut, imbuhnya, 
dapat diwujudkan melalui inisiatif 
para anggota PKS yang tersebar di 
tengah masyarakat untuk mengulur-
kan bantuan dalam berbagai 
bentuk.
 “Pelayanan kepada masyarakat, 
tidak melulu tentang bantuan 
finansial. Makna kontribusi itu luas, 
pelayanan kepada masyarakat bisa 
diwujudkan dalam bentuk tenaga, 
pikiran, waktu, hingga sumber daya 
lain yang diorientasikan untuk 
memberi pertolongan dan 
menghadirkan manfaat bagi mereka 
yang didera kesusahan,” ujar Bukhori 
dalam acara serah-terima ambulans 

Semarang (10/01) --- Anggota DPR RI 
dar Fraksi PKS Daerah Pemilihan 
(Dapil) Jawa Tengah 1, Bukhori, 
menyerahkan empat unit ambulans 
kepada DPD PKS yang tersebar di 
dapil Jawa Tengah 1, diantaranya 
Kota Semarang, Kabupaten 
Semarang, Kota Salatiga, dan 
Kabupaten Kendal. 
 Bukhori menyebut, bantuan 
ambulans diberikan demi mendu-
kung pelayanan sosial kepada 
masyarakat Jawa Tengah.
 Anggota Komisi VIII DPR itu 
mengatakan, manfaat dari kebera-
daan PKS di tengah masyarakat akan 
terasa apabila segenap anggota PKS 
berkomitmen untuk memberikan 
kontribusi maksimal dalam 

kepada masing-masing Ketua DPD 
dapil Jawa Tengah 1 di Kantor DPTW 
PKS Jawa Tengah, Semarang, 
Minggu (09/01/2022).
 Anggota Baleg itu mengatakan, 
dukungan unit ambulans 
diharapkan dapat membantu kerja 
kemanusiaan para anggota PKS di 
akar rumput dalam situasi normal 
maupun situasi bencana. 
 Bukhori menambahkan, selain 
untuk kepentingan mobilisasi warga 
pemerlu, unit ambulans tersebut 
juga dapat berfungsi mengangkut 
logistik untuk diantarkan ke lokasi 
pengungsian korban bencana.  

Serahkan 4 Unit Ambulans 
Dukung Pelayanan Sosial di Dapil

KH. Buchori, Lc., M.A
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Rektor Unissula, perwakilan Dinas 
Sosial Kota Semarang, dan 
perwakilan Balai Besar Rehabilitasi 
Sosial Penyandang Disabilitas 
Intelektual Kartini Temanggung.
 Bukhori dalam sambutannya 
mengatakan, Negara perlu konsisten 
mendorong aksesibilitas lapangan 
kerja bagi penyandang disabilitas. 
 "Konstitusi memberikan 
mandat kepada Negara untuk 
menjamin pemenuhan hak setiap 
orang untuk bekerja serta mendapat 
imbalan dan memastikan perlakuan 
yang adil dan layak dalam hubungan 
kerja sebagaimana dinyatakan di 
Pasal 28D ayat (2)," jelas Bukhori.
 Bukhori menilai diksi ‘setiap 
orang’ juga berlaku bagi 

Semarang (11/01) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Bukhori menyerahkan 
bantuan tongkat elektrik kepada 
penyandang tuna netra di Kota 
Semarang. 
 Bantuan tersebut merupakan 
bagian dari program advokasi dapil 
Bukhori dengan menggandeng 
Kementerian Sosial untuk menyasar 
kelompok difabel yang belum 
tersentuh bantuan pemerintah. 
 Seremoni serah terima bantuan 
bagi penyandang tuna netra 
diselenggarakan di Universitas Islam 
Sultan Agung (Unissula) Semarang, 
Senin (10/1/2022). 
 Turut hadir dalam acara 
penyerahan bantuan antara lain 
Ketua Yayasan Wakaf Unissula, 

penyandang disabilitas.
 “Walau demikian, tanggung 
jawab konstitusional tersebut juga 
berlaku bagi instansi swasta. Artinya, 
tidak hanya pemerintah yang 
mengemban tanggung jawab mulia 
itu, tetapi juga pihak lain di luar 
instansi pemerintah perlu 
menunjukan komitmen 
kemanusiaan mereka dengan 
menyediakan kesempatan yang 
sama,” ucap Bukhori. 
 Selain itu, Anggota Komisi VIII 
DPR itu turut mendorong kolaborasi 
Pemerintah Pusat, Daerah, dan pihak 
swasta untuk mewujudkan 
kebijakan yang inklusif bagi 
penyandang disabilitas. 

Serahkan Bantuan Tongkat Adaptif 
bagi Penyandang Tuna Netra di Dapil

KH. Buchori, Lc., M.A.
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ada, putusan MK mengingatkan kita 
bahwa ini adalah pertama kalinya 
MK mengabulkan gugatan uji formil, 
bukan uji materil. Jika uji formil 
diterima, sudah tidak perlu lagi ada 
gugatan untuk materil karena 
semuanya menjadi tidak berlaku”, 
ujar Ledia.
 Lebih lanjut, Anggota Komisi X 
dari F-PKS ini pun menyampaikan 
bahwa sebagai tindak lanjut atas 
amar putusan MK tersebut, Baleg 
DPR telah memasukkan revisi UU 
Cipta Kerja sebagai daftar kumulatif 
terbuka.
 “Ini (revisi Cipta Kerja) sudah 
masuk daftar kumulatif terbuka”, 
ungkap Ledia.
 Ledia menambahkan, Fraksi 
and PKS berkomitmen mengawal 

Jakarta (11/01) — Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Ledia Hanifa Amaliah, 
menerima aspirasi dari Gerakan 
Kesejahteraan Nasional (Gekanas) 
terkait UU Cipta Kerja melalui 
meeting virtual Zoom pada Selasa 
siang (11/01).
 Dalam keterangannya, Ledia 
menyatakan bahwa sedari awal PKS 
sudah menolak UU Cipta Kerja 
karena bermasalah, bukan hanya 
dari sisi materil, melainkan juga sisi 
formil. Hal ini dikuatkan oleh amar 
putusan Mahkamah Konstitusi (MK) 
yang menyatakan bahwa status RUU 
Cipta Kerja adalah inskonstitusional 
bersyarat selama tidak dilakukan 
perbaikan dalam jangka waktu dua 
tahun.
 “Terlepas dari segala kritik yang 

revisi UU Cipta Kerja apabila 
nantinya kembali dibahas di DPR.
 “Fraksi PKS InsyaAllah tetap 
konsisten untuk terus mengupaya-
kan agar ada perbaikan-perbaikan 
pada UU Cipta Kerja sehingga 
dihasilkan pengaturan yang terbaik 
bagi kepentingan masyarakat. Terle-
bih dalam bab ketenagakerjaan”, ujar 
Aleg dari Dapil Jawa Barat ini.
 Lebih lanjut, Ledia meminta 
Gekanas untuk melakukan kajian-
kajian komprehensif sebagai bahan 
masukan bagi F-PKS. Selain itu, ia 
mendorong Gekanas untuk menjalin 
komunikasi dengan fraksi lain dan 
melakukan sosialisasi secara 
simultan kepada masyarakat terkait 
masalah yang terdapat dalam UU 
Cipta Kerja.

Terima Aspirasi dari Gerakan Kesejahteraan 
Nasional (Gekanas) terkait UU Cipta Kerja 

Hari Aspirasi
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2024 nanti", ujar Teddy.
 Lebih lanjut, Teddy 
menjelaskan bahwa agenda politik 
di tahun 2024 sangatlah banyak, 
mulai dari pemilu di tingkat nasional 
hingga pilkada di tingkat satu dan 
dua. Hal ini tentu akan menjadi 
tantangan bagi setiap partai politik 
untuk mempersiapkan kadernya 
guna maju di Pemilu dan Pilkada. 
Terlebih, jadwal pelaksanaan Pemilu 
belum diputuskan hingga saat ini.
 "Pemilu awalnya direncanakan 
Februari. Namun, ada usulan terbaru 
dari Pemerintah untuk 
dilangsungkan pada bulan Mei 2024. 
Sementara, Pilkada dijadwalkan 
pada bulan November 2024. Ini 
masih akan dibahas. Harapan kami, 
Pemilu bisa dilakukan lebih awal 

Jakarta (11/01) -- Anggota Komisi II 
DPR RI dari Fraksi PKS, Teddy Setiadi, 
menerima aspirasi dari organisasi 
Satu Jari Indonesia berkaitan 
dengan usulan atas perubahan UU 
Pemilihan Umum melalui meeting 
virtual Zoom, Selasa pagi (11/1).
 Dalam pertemuan tersebut, 
Teddy Setiadi menyampaikan bahwa 
Fraksi PKS senantiasa mendorong 
terbentuknya aturan terkait Pemilu 
yang lebih baik guna menciptakan 
demokrasi yang substansial, bukan 
hanya prosedural.
 "Selama ini kita masih terjebak 
dalam Pemilu yang sifatnya 
prosedural, sehingga aspek-aspek 
substansial sering terabaikan. Hal 
inilah yang sebenarnya diharapkan 
oleh PKS dapat diubah dalam Pemilu 

agar ada waktu persiapan yang lebih 
bagi partai untuk mempersiapkan 
diri", lanjut legislator asal Bandung 
tersebut.
 Selain itu, Teddy menyoroti soal 
kaderisasi politik yang dinilainya 
masih harus diperbaiki melalui 
serangkaian aturan, baik melalui UU 
maupun Peraturan KPU.
 "Usulan penting yang 
disampaikan oleh Satu Jari Indonesia 
tadi ialah perihal kaderisasi politik. 
Secara umum, memang ada 
fenomena macetnya rekrutmen 
kepemimpinan bangsa di partai 
politik. Realitasnya seperti itu. Hal 
inilah yang sama-sama perlu kita 
perbaiki", jelas Teddy. 

Menerima aspirasi dari 
organisasi Satu Jari Indonesia

Hari Aspirasi
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perintis, mendiang Ahmad Yasin 
diketahui memiliki kegemaran untuk 
mengoleksi kitab tradisional dan 
kontemporer berbahasa Arab. 
 Semasa hidupnya, dirinya 
pernah mengemukakan 
keinginannya untuk membangun 
Sentra Literatur Kitab (Turats) di FAI 
Unissula agar dapat berfungsi 
sebagai pusat studi untuk 
kepentingan pengembangan ilmu 
pengetahuan agama. 
 Selain Bukhori, turut hadir 
dalam acara peresmian 
perpustakaan tersebut diantaranya 
Rektor Unissula, Bedjo Santoso, 
Ketua Pendidikan Pengurus Yayasan 
Badan Wakaf Sultan Agung (YBWSA) 
Tjuk Subchan Sulchan,   Dekan FAI, 

Semarang (12/01) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Bukhori Yusuf, 
meresmikan perpustakaan Ahmad 
Yasin Asy’ari (AYA), AYA Reading 
Collection, di Universitas Islam 
Sultan Agung (Unissula) Semarang, 
Jawa Tengah. 
 Pembangunan perpustakaan 
tersebut merupakan hasil advokasi 
pihaknya dengan Kementerian 
Agama melalui program bantuan 
pengadaan sarana prasarana 
Perguruan Tinggi Keagamaan Islam 
Swasta (PTKIS) senilai Rp100 juta. 
 Nama perpustakaan tersebut 
diambil dari nama salah satu perintis 
Fakultas Agama Islam (FAI) Unissula, 
Ahmad Yasin Asy’ari. 
 Selain dikenang sebagai 

Muhtar Arifin, serta segenap 
pimpinan rektorat, dekanat, dan 
tenaga pendidik di lingkungan 
Unissula, Senin (10/01/2022).
 Dalam acara peresmian itu, 
Bukhori menyampaikan kuliah 
umum tentang ‘Urgensi 
Pengembangan Hukum Progresif di 
Indonesia’ bagi civitas academica 
Unissula. Di awal pemaparan, dia 
menjelaskan, tujuan dibentuknya 
hukum adalah untuk kemanfaatan, 
kepastian, dan keadilan. 

Resmikan Reading Collection Ahmad 
Yasin Asy’ari (AYA) Unissula Semarang

KH. Buchori, Lc., M.A.
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